

Fuente de origen: [Lainformacion.com](http://Lainformacion.com)

## RSC. Fundación Seres lanza su nueva web para “compartir conocimiento”

Fundación Seres-Sociedad y Empresa Responsable (Seres) ha presentado este jueves su nueva plataforma web, con el fin de crear valor desde la acción social, como punto de encuentro y para compartir conocimiento en materia de responsabilidad social corporativa.

Así, empresas, ONG y Administraciones públicas podrán mostrar en qué están trabajando, buscar información sobre RSC (según temática, tipo de contenido, entidades...), detectar necesidades sociales, contactar con compañeros de otras entidades y encontrar futuras colaboraciones.

La versión beta, que tiene un mes de vida, ya cuenta con más de 500 contenidos y más de 100 organizaciones que se han dado de alta en el portal y ya cuentan con su propio perfil.

Esta web se ha presentado durante la celebración de una jornada en **Esade** en la que han participado Juan Arena, presidente de Fundación Seres junto con Vicente **Moreno**, presidente de **Accenture**; César Torres, director de Tecnología de Everis; María Garaña, presidenta de Microsoft Ibérica, y Patricio Ramos, Partner and Managing Director de BCG.